

Faatz bleibt Schützen-Chef

Egelsbach (hob) ■ Nicht nur beim Zielen setzen die Egelsbacher Schützen auf eine ruhige Hand, sondern ebenso bei der Führung der Vereinsgeschäfte. Vorsitzender Lothar Faatz wird auch in den kommenden vier Jahren die Vereinsgeschicke lenken. Ihm zur Seite steht weiterhin das bewährte Vorstandsteam, das bis auf die Wechsel des zweiten Beisitzers und des Schriftführers bei der Jahreshauptversammlung von den Mitgliedern in den Ämtern bestätigt wurde.

Im Rückblick auf 2011 hob Lothar Faatz die Vereinsaktivitäten und die Erfolge auf Kreis- und Gauebene nochmals hervor. Der Jugendwart des Vereins zeigte die hervorragende Jugendarbeit auf und verwies auf die erstklassigen Platzierungen der Jugend auf Kreisebene. Hier stellen die Egelsbacher allein sechs Kreismeister. Der Kassierer stellte die solide finanzielle Bilanz des Vereins dar; die Kassenprüfer bestätigten die ordnungsgemäße Kassenführung, sodass der Vorstand entlastet wurde.

Für 16 Jahre Tätigkeit als Beisitzer sowie elf Jahre im Amt des Schießleiters wurde Joachim Lober mit dem hessischen Ehrenzeichen in Silber geehrt. Die Ehrennadel des Vereins in Silber erhielt Stefan Eisenbach (25 Jahre Hüttenwart), die Nadel in Bronze ging an Johannes Forch (zehn Jahre Hüttenwart).